

Municipalidad de Pudahuel demandará a Enel

Pudahuel fue una de las comunas más afectadas por el viento huracanado del 1 de agosto. Más de 50 mil viviendas quedaron sin luz, de las cuales, esta mañana, casi 700 aún permanecían sin servicio, según informan desde el municipio.

Además, revelaron que la energía eléctrica tampoco ha vuelto a la municipalidad que lidera el alcalde Ítalo Bravo.

"Las fuertes variaciones en el voltaje provocadas por los cortes causaron que se quemara el transformador, haciendo imposible que vuelva la energía", comenta una fuente municipal.

Durante estas dos semanas, Pudahuel ha debido usar permanentemente un generador, con un costo solo en combustible de más de \$300 mil pesos diarios. A esto se suman los gastos de mantención por el uso intensivo, que ascendieron a \$2,5 millones, y las contrataciones adicionales para garantizar energía constante, con un costo de \$1 millón.

En total, solo para mantenerse funcionando, la municipalidad gastó \$7 millones en los últimos días. Adicionalmente, el municipio deberá comprar un nuevo transformador, cuentan.

"Por eso el municipio demandará a Enel para que compense todos los gastos incurridos, sumándose a la demanda colectiva que se prepara en conjunto con los miles de vecinos afectados por los cortes", afirman en la comuna.



Italo Bravo,
alcalde de
Pudahuel